

Camat Pamulang H. Mukroni Hadiri Gelar Gebyar Bazar Murah di Kelurahan Kedaung

Suhendi - TANGSEL.SELARASNEWS.COM

Jun 9, 2024 - 05:09



TANGSEL - Bazaar Pangan Murah digelar di halaman Kantor Kelurahan Kedaung, Kecamatan Pamulang , Kota Tangerang Selatan (Tangsel) bagian dari Pemberdayaan Masyarakat yang menggunakan anggaran APBD Pemerintah. Sabtu (08/06/2024).

Terlihat antusias masyarakat Kelurahan Kedaung yang datang berbondong-bondong untuk bisa ikut membeli sembako murah yang di tawarkan pada stand para pelaku UMKM yang tergabung dalam UMKM Kelurahan Kedaung.

Hadir dalam acara tersebut, Wali Kota Tangsel Drs. H. Benyamin Davnie, Camat Pamulang H. Mukroni, Anggota DPRD Tangsel, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Ketua RT dan RW se - Kelurahan Kedaung, Babinsa dan seluruh stakeholder

Camat Pamulang H. Mukroni dalam hal ini menyampaikan, kami ingin memberikan kesempatan bagi UMKM untuk memasarkan produknya, supaya nama mereka semakin besar. Mungkin nanti di Kelurahan Kedaung bisa mengadakan lagi Bazaar murah, apakah sebulan sekali. Sehingga masyarakat bisa memenuhi kebutuhan pokoknya. Karena ini salah satu upaya Pemerintah dalam rangka menekan inflasi," ungkapnya.

Dikesempatan yang sama, Lurah Kedaung Darwin Sopian mengungkapkan, kegiatan Bazaar Pangan Murah diselenggarakan untuk masyarakat, khususnya warga Kelurahan Kedaung.

"Bazar Pangan Murah adalah bagian dari kegiatan Pemberdayaan Masyarakat yang menggunakan anggaran APBD pemerintah Kota Tangerang Selatan. Acara ini Kami adakan untuk warga masyarakat Kelurahan Kedaung," ungkapnya.

"Selain itu Bazaar pangan murah ini bertujuan untuk meringankan beban masyarakat yang memang ingin berbelanja dengan harga murah atau di bawah harga pasar. Juga, untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat Kelurahan Kedaung," lanjutnya.

Banyak yang disuguhkan pada acara ini, mulai dari beras murah, cabe, bawang, sembako dan juga pelayanan publik seperti pembuatan IKD, PBB, KIA pun disediakan untuk warga yang mempunyai anak agar dimudahkan. Tadi juga ada lomba mewarnai, donor darah, senam sehat, baksos KB, cek kesehatan, dan hiburan musik," ujar Darwin.

Ia juga berharap, agar Kelurahan yang dipimpinnya itu, bisa lebih bersemangat lagi. Terlebih, untuk kami sebagai perwakilan dari pemerintah harus bisa bermanfaat bagi warga.

Di tempat yang sama, Yayang Bahtiar Anggota DPRD Tangsel terpilih dapil Pamulang menyampaikan harapannya.

"Saya berharap Kelurahan Kedaung bisa lebih maju lagi, terutama UMKM nya, lebih ditingkatkan lagi biar bersama-sama masyarakat bisa ikut menikmati. Dan apa yang belum ada di Kelurahan Kedaung saya ingin nanti bisa ajukan seperti Puskesmas yang mungkin peralatannya belum lengkap, Sekolah SMP negeri dan lainnya," tutupnya. (Hendi)